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Acta de la Comisión de Grado en Ambientales, 2012-02-21 

Orden del día 

1. Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la reunión anterior de la Comisión, y de las actas de 

reunión de las Subcomisiones de Prácticas, Materiales Didácticos y Académica.  

2. Informe del Coordinador 

3. Memoria Anual de la Titulación. Requisitos y propuesta de informe 

4. Propuesta de Reconocimiento de créditos del Grado con los Ciclos formativos de Grado Superior. 

5. Aprobación del Reglamento de funcionamiento interno de la Comisión.  

6. Normativa UNED para el Trabajo Fin de Grado, y su aplicación al Grado de Ciencias Ambientales. 

7. Tutorización de las asignaturas en el tercer curso del Grado.  

8. Asuntos de trámite 

9. Ruegos y preguntas 

Comienzo de la sesión 

Da comienzo la reunión, a las 11:00h del día de referencia en la Sala 05, a la que asisten las siguientes personas: 

 Ignacio Zúñiga López, Presidente, en representación del Decano como Vicedecano de Ambientales 

 Álvaro Perea Covarrubias, Coordinador, Dpto. Física Matemática y Fluidos  

 Vicenta Muñoz Andrés, Dpto. Quím. Inorgánica y Química Técnica  

 Pilar Fernández Hernando, Dpto. Ciencias Analíticas 

 Pilar Cabildo Miranda, Dpto. Química Orgánica y Bio-orgánica  

 Javier Cirre Torres, Dpto. Matemáticas Fundamentales 

 Ángel Alcaide Arenales, Dpto. Economía Aplicada Cuantitativa I  

 Emilio Luque Pulgar, Dpto. Sociología II (Estructura Social) 

 Pilar Borderías, Dpto. Geografía 

 Mª Angeles Murga menoyo, Dpto. Teoría de la Educación y Pedagogía Social 

 Miguel Ángel Sebastián Pérez,z, Dpto. de Ingeniería de Construcción y Fabricación 

 Javier Lario Gómez, representante del Área de Geología 

 Gloria Morcillo Ortega, representante del Área de Biología  

 Pedro José Martínez, representante del PAS 

 Francisco Cordero, representante de Estudiantes 

 Manuel Pancorbo Castro, Secretario 

Excusa asistencia: 

 Pablo Domínguez García, Dpto. Física de los Materiales  

El Secretario llega con retraso a la reunión, por lo que al comienzo de la misma el Presidente le solicita a D. 

Pedro José Martínez tome notas para el Acta hasta la llegada del Secretario. 
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1. Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la reunión anterior de la 

Comisión, y de las actas de reunión de las Subcomisiones de Prácticas, 

Materiales Didácticos y Académica 

Se aprueban las actas tanto de la reunión de la Comisión del Grado en Ciencias Ambientales del día 4 de Mayo 

de 2011, al igual que las actas de las subcomisiones de Prácticas, de Materiales Didácticos y Académica. 

2. Informe del Coordinador 

El coordinador informa sobre los siguientes puntos: 

- Estadísticas de la matrícula del Grado en Ciencias Ambientales para el curso 2011/2012, informando de que se 

ha producido un incremento del 10% respecto al curso anterior. 

- Creación de diferentes grupos de trabajo: grupo de Primer Curso de la UNED (con el fin de analizar las 

posibles causas de abandono en el primer curso y las acciones para evitarlo), sobre la evaluación continua, 

revisión de cuestionarios de satisfacción, entre otros. 

- Problema de la falta de comunicación entre los tutores de los Centros Asociados y los alumnos. 

- Posibilidad de la adaptación de las prácticas de laboratorio para los estudiantes discapacitados, teniendo 

posteriormente una reunión entre el UNIDIS y los equipos docentes para tratar dicha adaptación. 

- Comienzo de la nueva becaria de virtualización, otorgada a Mercedes Iriarte 

- Adaptación de los cuestionarios de satisfacción al grado 

- Reclamaciones y quejas recibidas desde la anterior reunión de la Comisión. 

3. Memoria Anual de la Titulación. Requisitos y propuesta de informe 

El Coordinador informa que a falta de una propuesta de una plantilla oficial para hacer la Memoria Anual de la 

Titulación, ha redactado un borrador que muestra mediante el uso del cañón de proyección. El documento 

propuesto se muestra en el Anexo I. 

Se establece un debate con varias propuestas de mejora del documento. A falta de una comunidad Alf propia,  el 

Coordinador se ofrece para recibir por correo electrónico las propuestas de los miembros de la Comisión. 

4. Propuesta de Reconocimiento de créditos del Grado con los Ciclos 

formativos de Grado Superior 

El Presidente informa que se ha presentado un documento aún no definitivo que prevee el reconocimiento de 

créditos ECTS con determinados Ciclos Formativos (CF) de Grado Superior de Formación Profesional. Si se 

estima que el CF es afín, entonces el reconocimiento de créditos mínimo es de 35 ECTS. 

El Presidente presenta unos documentos con dos CF afines con un reconocimiento de 35 y 36 ECTS y otro CF 

no afín del que se reconocen 15 ECTS. 

El Prof. Sebastián sugiere no reconocer automáticamente los 15 ECTS en el caso del CF no afín. El Presidente 

responde que se puede quitar del cuadro oficial. 

5. Aprobación del Reglamento de funcionamiento interno de la Comisión 

 El Presidente presenta el documento borrador del Reglamento de Funcionamiento Interno de la Comisión (ver 

Anexo II de este Acta). Tras un breve debate se llega al acuerdo de crear una subcomisión de Trabajo de Fin de 

Grado (TFG) independiente de la subcomisión de prácticas. 

La composición de esta subcomisión de TFG es la siguiente: 
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 Coordinador de la Comisión 

 Presidente de la Comisión 

 Miguel Ángel Sebastián 

 Vicenta Muñoz 

 Pilar Borderías 

 Emilio Pulgar 

Se aprueba por asentimiento. 

6. Normativa UNED para el Trabajo Fin de Grado, y su aplicación al Grado de 

Ciencias Ambientales 

La Comisión debate sobre el documento que se está discutiendo en la Facultad de Ciencias para unificar en lo 

posible los TFG de las cuatro titulaciones de Grado de la misma. El Presidente informa que hay una versión 

nueva del documento que salió de la Junta de Facultad de 6 de febrero, de la que aún no se conocen detalles. 

7. Tutorización de las asignaturas en el tercer curso del Grado 

El Prof. Lario plantea la problemática de la posible falta de tutores para las asignaturas del tercer curso del 

Grado, por la previsible baja matrícula en estos cursos. La Profª Cabildo informa que para las asignaturas con 

menos de 400 alumnos está previsto tutorizarlas de acuerdo al modelo de tutorías intercampus, donde unos pocos 

tutores se hacen cargo de los alumnos de varios centros. 

El Coordinador promete preguntar al respecto ante las instancias oportunas. 

8. Asuntos de trámite 

No hay asuntos de trámite 

9. Ruegos y preguntas 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión.  

 

En Madrid, a 21 de febrero de 2012 

 

 

 

 

 

Fdo., Manuel Pancorbo Castro 

Secretario 

 

 

 

 

VºBº Ignacio Zúñiga López 

Presidente 

 

 

 

      

 


